

## **ORDINATION PRESBYTERALE**

L'Ordre du Carmel thérésien, spécialement la circonscription du Commissariat saint Joseph du Congo, a la joie d'accueillir un nouveau prêtre. C'était dans l'avant-midi du samedi 19 février 2022, que le diacre, frère Jacques de Jésus KATUMBA MUTSHIPAYI, a reçu le sacrement de l'Ordre, par l'imposition des mains de Monseigneur Jean-Crispin KIMBENI KI-NKANDA, évêque auxiliaire de Kinshasa, en la cathédrale Notre-Dame du Congo.

La célébration a commencé par une procession solennelle à 9h30' pour finir à 12h45'. Au cours de cette messe quatre acolytes de la société du Divin Maître ont été ordonnés diacres et deux diacres, dont un sacramentin et un carme déchaux avaient reçu l'onction sacerdotale. Les textes choisis par les ordinands étaient celui de la vocation de Samuel, l'autre de l'appel et de la mission de l'apôtre Pierre. Au cours de son homélie, monseigneur Jean-Crispin a tenu à montrer son immense satisfaction de voir que, ce qui était un désir pour les ordinands et une décision pour Dieu s'accomplissait. Ainsi a-t-il convié les nouveaux diacres et prêtres à considérer que tout nous vient de Dieu. Ce n'est pas une question de mérite mais plutôt de l'amour gratuit de Dieu. On ne devient pas prêtre pour soi-même, on le devient pour les autres, l'Eglise. D'où, la nécessité de vivre et d'accomplir pleinement leur charge, selon l'Evangile et de rester des hommes de prière.

De retour en communauté avec le désormais Père, le frère Jacques KATUMBA, un partage de fraternité a eu lieu de 18h à 21h. Etaient présents, la communauté du scolasticat, le Père commissaire et son vicaire, la famille biologique du frère ordinand, la fraternité laïque de Kinshasa et les chrétiens et les consacrés invités. Une foule d'environ cent personnes. Que le Seigneur fasse de notre frère Jacques un prêtre selon son cœur. Bon ministère presbytéral à lui.

**Frère Christian- Marie de L'Eucharistie KANKANA, Ocd.**